
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR 

N.º de Acta 6 / 2024

Carácter de la Sesión Ordinaria

Fecha de la Sesión 17 - junio - 2024

Hora inicio / fin 20:59 h. - 21:30

Lugar Tenencia Alcaldía Sur

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Antonio Ortolá Ortolá.

VOCALES

Concejales designados por los grupos políticos municipales.

María España Novoa Grupo Político PP

Patricia Puerta Barberá Grupo Político PSOE

Vecinos propuestos por los Grupos Políticos Municipales

Joaquín Giner Pascual Grupo Político PSOE

Gracia Rodríguez Moleno Vecina propuesta por la Alcaldesa

Representantes de las AA.VV.

Alberto Ramos Renau AA.VV. SAN JAIME – GRUPO ROQUETES

José L. Gómez Sánchez AA.VV. SAN BERNARDO

No asisten

Miryam Sánchez Gragera AAVV LA ADUANA GRUPO LOURDES

Daniela Terfelea AMPA CEIP Exercit

Constantino Muñoz Alarcón AA.VV SANTA TERESA

Miguel Angel Guillamón Naches AA.VV. VERGE DEL LLEDÓ

Manuel Cebrino Jaén vecino propuesto por grupo Político PP

David Ariño Julián Vecino propuesto por la Alcaldesa

SECRETARIA

Margarita Isabel Rodríguez Garrido 

1

En cas de contindre este document 
dades de caràcter personal objecte 
de  protecció,  estos  es  troben 
omesos o substituïts per asteriscos 
(*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment  de  la  Llei  Orgànica 
15/1999,  de  13  de  desembre,  de 
Protecció  de  Dades  de  Caràcter 
Personal. 

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos 
o  sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica  15/1999,  de  13 de diciembre, 
de  Protección  de  Datos  de  Carácter 
Personal. 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 4
D

7F
AR

AR
C

D
LM

TS
92

JA
3G

T5
49

G
 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 1

 d
e 

11
 



Orden del día. 

1º.- Aprobación si es procedente del acta de la sesión anterior de la Junta de 

Distrito Sur de fecha 27 de mayo de 2024.

2º.- Informe del presidente.

4º.- Despacho extraordinario

5º.- Ruegos y Preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur, en la calle Ricardo Catalá, esquina Joaquín Marqués, 
siendo las 20:59 horas del día 17 de junio de 2024, bajo la presidencia de Antonio 
Ortolá Ortolá, presidente de la Junta y Consejo del distrito Sur, se reúnen los señores 
y  señoras  arriba  señalados  al  objeto  de  celebrar  sesión  ordinaria  de  la  Junta 
Municipal de Distrito Sur, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta 
para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión 
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día 

1º.- Aprobación si es procedente del acta de la sesión anterior de la Junta de 
Distrito Sur de fecha 27 de mayo de 2024.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día  27 de 
mayo de 2024, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º. - Informe del presidente

Por parte del Presidente Antonio Ortolá Ortolá, se da cuenta de algunas cuestiones 
que se expusieron en la anterior Junta, como son las que se citan a continuación:

Actuaciones que se están realizando en la calle Panderola con calle Rio Ebro por un 
taller supuestamente, desde Policía Local se está procediendo a la vigilancia.

Propuesta  de  Miryam  Sánchez  Gragera  de  la  AAVV  La  Aduana  grupo  Lourdes, 
solicitando que se pode o quite el ficus que se encuentra en la entrada al túnel y da a 
ADIF y Carretera Nacional.  Este Ficus está en terrero municipal,  se ha pasado la 
orden de trabajo a la empresa de mantenimiento para su poda.
En cuanto al refuerzo de la señal de Galibo del puente del grupo Lourdes, se informa 
por los servicios municipales que la señalética está bien visible y que no es una vía 
municipal para poder actuar.

Poner un Badén, en el Camí Sequiota con San Andrés, ya que los vehículos circulan 
con demasiada velocidad, se está a la espera del informe de movilidad a los efectos 
de que estudie la vía y comunique el tipo de badén a colocar.
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En cuanto al ruego de que se están detectando ya la presencia de mosquitos, por lo 
que se solicita información sobre los tratamientos que se realizan contra estas y otras 
plagas en el Distrito Sur y en particular en grupo Lourdes y San Bernardo, desde la 
unidad  de  sanidad  informan  que  se  realizan  tratamientos  contra  cucarachas  y 
mosquitos durante todo el año, por todo el término municipal.
El  tratamiento  se realiza  mediante  termonebulizadores  y  adulticidas,  utilizando  un 
vehículo adaptado para la emisión de un humo que alcanza lugares poco accesibles, 
por  ejemplo,  rincones,  hojas,  bordes,  donde  no  llegan  los  tratamientos  más 
convencionales.
También se recogen los avisos puntuales mediante el servicio telefónico 010 o en el 
correo electrónico sanidad@castello.es 
Como todos los años, se recomienda especial precaución en aquellos recipientes que 
pueden albergar  agua,  como platos de macetas,  bebederos  de mascotas,  pozos, 
piscinas,  etc.,  puesto  que  los  mosquitos  tigre,  necesitan  muy  poca  agua  para 
reproducirse.
Desde la Unidad de Sanidad, se han realizado campañas informativas con consejos 
para los vecinos a fin de intentar que los mosquitos no proliferen.
En este ejercicio 2024, como novedad, el Ayuntamiento ha autorizado a la Consellería 
de Agricultura la suelta de mosquitos macho estériles, a fin de ir eliminando la plaga 
poco a poco.
Tras constatar la efectividad de este método, se estudiará ampliarlo a otras zonas de 
la ciudad.
En cuanto  al  tratamiento  contra  cucarachas,  se  realiza  tres  veces al  año,  con la 
colocación de veneno en el alcantarillado público, por personal cualificado.
Es  necesario  para  que  este  tipo  de  plaga  no  prolifere,  la  limpieza  de  solares  y 
parcelas privadas.
Se proporciona a los miembros de la Junta un folleto con recomendaciones.

En cuanto al baldeo de las calles de grupo Lourdes y San Bernardo y baldeo de los 
contenedores  de  basura,  ya  que  antes  ponían  pegatinas  pero  ahora  no,  se  ha 
solicitado a la empresa concesionaria el baldeo con hidrolimpiadora de la zona de 
contenedores. Respecto al interior de los recipientes, tienen diferentes frecuencias de 
lavado según la fracción de residuos que contienen.  Los de la fracción resto, por 
ejemplo, se lavan 14 veces al año.

Pintar paso de cebra en la entrada al grupo Lourdes, rotonda Avda Valencia, se está 
a la espera del informe de movilidad sobre la vía.

Ruego de Jose L. Gómez Sánchez de la AAVV San Bernardo sobre pintado líneas 
amarillas en el Camí Pi Gros, pregunta si se podría continuar desde el eje de Pi Gros 
hasta Almazora de modo que se terminara todo el trayecto, se comunica que estas 
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líneas se han pintado por el tema de las obras, para controlar mejor el tráfico por la 
zona.

Solicitud de la colocación de un paso elevado de peatones en Avda. Valencia, zona 
SATRA - LIMAC ya que es complicado y peligroso para los vecinos traspasar esta vía 
para coger el autobús. Están las marquesinas puestas en ambos sentidos pero no 
hay cruce entre ellas ni regulación de tráfico, sobre esta cuestión ya se contestó en 
anterior junta que la implantación de pasos de peatones requiere de semaforización, 
no existiendo inconveniente siempre que haya partida presupuestaria,  no obstante 
para conectar itinerarios peatonales deben existir aceras.

En cuanto a la iluminación de las zonas en penumbra junto a la caseta de la AAVV 
San Bernardo con la instalación de un proyector, se estudie poner por lo menos dos, 
ya que el problema son las pinadas de cada lado de la caseta las que provocan la 
penumbra, se ha instalado un proyector y se están ejecutando pruebas para poder 
iluminar la zona afectada de forma más eficiente.

Joaquín Giner Pascual, vecino propuesto por el grupo municipal PSOE, indica que en 
la calle pico Salvatierra, hay un solar quemado y no lo limpian, que se requiera su 
limpieza. Que esta calle está llena de baches y en el solar hay suciedad y enseres se 
informa por los servicios municipales que se abre expediente para iniciar la orden de 
ejecución de limpieza del mismo. Se requerirá al titular del mismo su limpieza.

En relación a la ubicación del pi-pican de la calle Onda, informan que está en estudio, 
no obstante no se eliminará este pi-pican hasta que no esté determinado el nuevo 
lugar de su ubicación.

En cuanto a las actuaciones que se están realizando desde Policía Local en relación 
con el vado de la empresa ENINTER en calle Manuel Azaña, se informa que se ha 
procedido a  la  vigilancia  de la  zona,  se  ha sancionado  a  dos vehículos  y  se  ha 
emitido informe para que movilidad urbana revise y considere la anulación de este 
vado.

3º.- Despacho extraordinario

No hay ningún asunto de Despacho Extraordinario.

4º.- Ruegos y preguntas.

Joaquín  Giner  Pascual  vecino  designado  por  el  grupo  Político  PSOE,  solicita  el 
reparcheo de la calle Pico Salvatierra, adjunta fotos.
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Reitera que se actúe lo más pronto que sea posible en la limpieza del solar junto a 
calle Pico Salvatierra, ya que cada vez hay más objetos y basura, adjuntando fotos.

Que se repongan las papeleras que estaban ubicadas en Hnos Quintero.

Que en la zona de la iglesia de San Miguel y lo que se conoce como “Maset blau” hay 
unos bancos en donde se realiza botellón y se consume droga, solicitar vigilancia por 
la Policía Local.

Alberto Ramos Renau representante de la AA.VV. San Jaime grupo Roquetes, solicita 
poner una señal con horario de uso en donde está ubicada la mesa de pin pon, camí 
Roquetes, para favorecer el descanso de los vecinos. Además por la misma zona 
colocación  de una  señal  con información  y  contacto  del  servicio  de  recogida  de 
enseres municipal.

Jose L. Gómez Sánchez de la AAVV San Bernardo en relación con la contestación 
sobre el pintado de líneas amarillas en el Camí Pi Gros, solicitan que se pinte todo el 
eje que se encuentra pintado de amarillo por motivo de las obras, se pinte en blanco 
hasta el final del Camí Pi Gros hasta Almazora cuando finalicen las obras.

Reiteración  de  la  solicitud  de  baldeo  de  las  calles  de  los  grupos  Lourdes,  San 
Bernardo y Roquetes, ademas que se vuelva a poner la pegatina que se ponía hace 
tiempo y que servía para saber cuando se había efectuado el último baldeo en los 
recipientes o contenedores de basura.

Los contenedores  de cartón y  basura  del  parque Roselló  y  de la  calle  Els  Ports 
siempre están llenos, que se recojan con mayor asiduidad.

La red de la pista deportiva instalada en parque grupo San Bernardo, se instaló corta, 
por lo que los balones se cuelan y salen de la pista, siendo peligroso, que se revise y 
se ponga una red más larga o que se arregle.

Que se solicite a los propietario o se realice por el Ayuntamiento la limpieza de los 
solares del final de la calle Tirig y calle Vallat  ya que hay mucha maleza y es un 
peligro.

Cuando se colocará el semáforo en la de la CV 18 Ctra. Almazora, y el pintado del 
paso de cebra, ya que el paso elevado de cebra está hecho solo falta pintarlo.

Colocación de algún columpio para los más pequeños en el parque Roselló.
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Por parte de Patricia Puerta Barberá concejala del grupo político PSOE se solicita la 
remisión de los borradores de las actas de las sesiones a ser posible la semana 
siguiente a su elaboración, para poder ser estudiadas con más tiempo.

Y siendo las 21:30 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber 
más  asuntos  que  tratar,  el  presidente  levanta  la  sesión,  de  todo  lo  cual,  como 
Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto con el 
Presidente de la Junta Municipal de Distrito Sur.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE SUD 

N.º de Acta 6 / 2024

Carácter de la Sessió Ordinària

Data de la Sessió 17 - juny - 2024

Hora inici / fin 20:59 h - 21:30

Lloc Tinença Alcaldia Sud

ASSISTENTS:

PRESIDENT

Antonio Ortolá Ortolá.

VOCALS

Regidors designats pels grups polítics municipals.

María España Novoa Grup Polític PP

Patricia Puerta Barberá Grup Polític PSOE

Veïns proposats pels Grups Polítics Municipals 

Joaquín Giner Pascual Grup Polític PSOE

Gracia Rodríguez Moleno Vecin proposada per l’alcaldessa

Representants de las AV.

Alberto Ramos Renau AV. SAN JAIME – GRUPO ROQUETES

José L. Gómez Sánchez AV. SAN BERNARDO

No assisteixen

Miryam Sánchez Gragera AV. LA ADUANA GRUPO LOURDES

Daniela Terfelea AMPA CEIP Exercit

Constantino Muñoz Alarcón AV SANTA TERESA

Miguel Angel Guillamón Naches AV. VERGE DEL LLEDÓ

Manuel Cebrino Jaén Grup Polític PP

David Ariño Julián Veí propsat per l’alcaldessa

SECRETÀRIA

Margarita Isabel Rodríguez Garrido 
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Ordre del dia
1r.-  Aprovació  si  és  procedent  de l'acta  de  la  sessió  anterior  de  la  Junta de 
Districte Sud de data 27 de maig de 2024.
2n.- Informe del president.
3r.- Despatx extraordinari
4r.- Precs i preguntes

En la Tinença d'Alcaldia Sud, al carrer Ricardo Catalá, cantonada Joaquín Marqués, 
sent les 20.59 hores del dia 17 de juny de 2024, sota la presidència d'Antonio Ortolá 
Ortolá, president  de la Junta i  Consell  del  districte Sud,  es reuneixen els senyors i 
senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària de la Junta Municipal de 
Districte Sud, amb la meua assistència com a Secretària Delegada de la Junta per a 
donar fe de l'acte.

Comprovat el quòrum d'assistència per la Presidència es procedeix a iniciar la sessió 
passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia

1r.-  Aprovació  si  és  procedent  de l'acta  de  la  sessió  anterior  de  la  Junta de 
Districte Sud de data 27 de maig de 2024.

Per no existir objeccions a l'esborrany de l'acta de la sessió celebrada el dia 17 de de 
maig de 2024, per unanimitat s'acorda aprovar-la.

2n. - Informe del president

Per part del President Antonio Ortolá Ortolá, s'adona d'algunes qüestions que es van 
exposar en l'anterior Junta, com són les que se citen a continuació:

Actuacions que s'estan realitzant al carrer Panderola amb carrer Rio Ebre per un taller 
suposadament, des de Policia Local s'està procedint a la vigilància.

Proposta de Miryam Sánchez Gragera de la AV La Aduana grup Lourdes, sol·licitant 
que es pode o lleve el ficus que es troba en l'entrada al túnel i dona a ADIF i Carretera 
Nacional.  Aquest  Ficus  està  en  terrer  municipal,  s'ha  passat  l'ordre  de  treball  a 
l'empresa de manteniment per al seu poda.
Quant al reforç del senyal de Galibo del pont del grup Lourdes, s'informa pels serveis 
municipals que la senyalística està ben visible i  que no és una via municipal per a 
poder actuar.

Posar un Gual, en el Camí Sequiota amb Sant Andrés, ja que els vehicles circulen amb 
massa velocitat, s'està a l'espera de l'informe de mobilitat a l'efecte de que estudie la 
via i comunique el tipus de gual a col·locar.
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Quant al prec que s'estan detectant ja la presència de mosquits, per la qual cosa se 
sol·licita  informació  sobre  els  tractaments  que es  realitzen contra  aquestes  i  altres 
plagues en el Districte Sud i en particular en grup Lourdes i Sant Bernardo, des de la 
unitat  de sanitat  informen que es realitzen tractaments contra paneroles  i  mosquits 
durant tot l'any, per tot el terme municipal.
El tractament es realitza mitjançant termonebulizadors i adulticides, utilitzant un vehicle 
adaptat per a l'emissió d'un fum que aconsegueix llocs poc accessibles, per exemple, 
racons, fulles, vores, on no arriben els tractaments més convencionals.
També es recullen els avisos puntuals mitjançant el servei telefònic 010 o en el correu 
electrònic sanidad@castello.es
Com tots els anys, es recomana especial precaució en aquells recipients que poden 
albergar aigua, com a plats de tests, abeuradors de mascotes, pous, piscines, etc., ja 
que els mosquits tigre, necessiten molt poca aigua per a reproduir-se.
Des de la Unitat de Sanitat, s'han realitzat campanyes informatives amb consells per 
als veïns a fi d'intentar que els mosquits no proliferen.
En  aquest  exercici  2024,  com  a  novetat,  l'Ajuntament  ha  autoritzat  la  Conselleria 
d'Agricultura la solta de mosquits mascle estèrils, a fi d'anar eliminant la plaga a poc a 
poc.
Després de constatar l'efectivitat d'aquest mètode, s'estudiarà ampliar-lo a altres zones 
de la ciutat.
Quant  al  tractament  contra  paneroles,  es  realitza  tres  vegades  a  l'any,  amb  la 
col·locació de verí en el clavegueram públic, per personal qualificat.
És necessari perquè aquest tipus de plaga no prolifere, la neteja de solars i parcel·les 
privades.
Es proporciona als membres de la Junta un fullet amb recomanacions.

Quant  a  l'aigualeig  dels  carrers  de  grup  Lourdes  i  Sant  Bernardo  i  aigualeig  dels 
contenidors  de fem,  ja  que abans posaven adhesius  però  ara  no,  s'ha sol·licitat  a 
l'empresa concessionària l'aigualeig amb hidrolimpiadora de la zona de contenidors. 
Respecte a l'interior dels recipients, tenen diferents freqüències de rentada segons la 
fracció de residus que contenen.  Els  de la fracció resta,  per exemple, es llaven 14 
vegades a l'any.

Pintar pas de zebra en l'entrada al grup Lourdes, rotonda Av València, s'està a l'espera 
de l'informe de mobilitat sobre la via.

Prec de Jose L. Gómez Sánchez de la AV Sant Bernardo sobre pintat línies grogues en 
el  Camí  Pi  Gros,  pregunta  si  es  podria  continuar  des  de  l'eix  de  Pi  Gros  fins  a 
Almassora de manera que s'acabara tot el trajecte, es comunica que aquestes línies 
s'han pintat pel tema de les obres, per a controlar millor el trànsit per la zona.

Sol·licitud de la col·locació d'un pas elevat de vianants en Av. València, zona SATRA - 
LIMAC ja que és complicat i perillós per als veïns traspassar aquesta via per a agafar 
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l'autobús.  Estan  les  marquesines  posades  en  tots  dos  sentits  però  no  hi  ha 
encreuament  entre  elles  ni  regulació  de  trànsit,  sobre  aquesta  qüestió  ja  es  va 
contestar  en  anterior  junta  que  la  implantació  de passos de vianants  requereix  de 
semaforización, no existint inconvenient sempre que hi haja partida pressupostària, no 
obstant això per a connectar itineraris per als vianants han d'existir voreres.

Quant a la il·luminació de les zones en penombra al costat de la caseta de la AV Sant 
Bernardo amb la  instal·lació  d'un projector,  s'estudie  posar  almenys dos,  ja  que el 
problema són les pinedes de cada costat de la caseta les que provoquen la penombra, 
s'ha instal·lat  un projector i  s'estan executant  proves per a poder il·luminar la zona 
afectada de forma més eficient.

Joaquín Giner Pascual, veí proposat pel grup municipal PSOE, indica que al carrer Pico 
Salvatierra, hi ha un solar cremat i no el netegen, que es requerisca la seua neteja. 
Que aquest carrer està ple de sots i en el solar hi ha brutícia i estris s'informa pels 
serveis  municipals  que  s'obri  expedient  per  a  iniciar  l'ordre  d'execució  de  neteja 
d'aquest. Es requerirà al titular del mateix la seua neteja.

En relació a la ubicació del pi-piquen del carrer Onda, informen que està en estudi, no 
obstant això no s'eliminarà aquest pi-piquen fins que no estiga determinat el nou lloc de 
la seua ubicació.

Quant a les actuacions que s'estan realitzant des de Policia Local en relació amb el 
gual de l'empresa ENINTER en carrer Manuel Azaña, s'informa que s'ha procedit a la 
vigilància de la zona, s'ha sancionat a dos vehicles i s'ha emés informe perquè mobilitat 
urbana revise i considere l'anul·lació d'aquest gual.

3r.- Despatx extraordinari

No hi ha cap assumpte de Despatx Extraordinari.

4r.- Precs i preguntes.

Joaquín Giner Pascual veí designat pel grup Polític PSOE, sol·licita els repegats del 
carrer Pic Salvatierra, adjunta fotos.

Reitera que s'actue al més prompte que siga possible en la neteja del solar al costat de 
carrer Pico Salvatierra, ja que cada vegada hi ha més objectes i fem, adjuntant fotos.

Que es reposen les papereres que estaven situades en Hnos. Quintero.
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Que en la zona de l'església de San Miguel i el que es coneix com “Maset blau” hi ha 
uns bancs on es realitza botelló i es consumeix droga, sol·licitar vigilància per la Policia 
Local.

Alberto Ramos Renau representant  de la AV. Sant  Jaume grup Roquetes,  sol·licita 
posar un senyal amb horari d'ús on està situada la taula de pin posa, camí Roquetes, 
per a afavorir el descans dels veïns. A més per la mateixa zona col·locació d'un senyal 
amb informació i contacte del servei de recollida d'estris municipal.

Jose L. Gómez Sánchez de la AV Sant Bernardo en relació amb la contestació sobre el 
pintat de línies grogues en el Camí Pi Gros, sol·liciten que es pinte tot l'eix que es troba 
pintat de groc per motiu de les obres, es pinte en blanc fins al final del Camí Pi Gros 
fins a Almassora quan finalitzen les obres.

Reiteració de la sol·licitud d'aigualeig dels carrers dels grups Lourdes, Sant Bernardo i 
Roquetes, ademas que es torne a posar l'adhesiu que es posava fa temps i que servia 
per a saber quan s'havia efectuat l'últim aigualeig en els recipients o contenidors de 
fem.

Els contenidors de cartó i  fem del parc Roselló i  del carrer Els Ports sempre estan 
plens, que es recullen amb major assiduïtat.

La xarxa de la pista esportiva instal·lada en parc grup Sant Bernardo, es va instal·lar  
tala, per la qual cosa les pilotes es colen i ixen de la pista, sent perillós, que es revise i 
es pose una xarxa més llarga o que s'arregle.

Que se sol·licite als propietari o es realitze per l'Ajuntament la neteja dels solars del 
final del carrer Tirig i carrer Vallat ja que hi ha molta mala herba i és un perill.

Quan es col·locarà el semàfor en la de la CV 18 Ctra. Almassora, i el pintat del pas de 
zebra, ja que el pas elevat de zebra està fet només falta pintar-lo.

Col·locació d'algun gronxador per als més xicotets al parc Roselló.

Per  part  de  Patrícia  Puerta  Barberá  regidora  del  grup polític  PSOE se sol·licita  la 
remissió dels esborranys de les actes de les sessions si pot ser la setmana següent a 
la seua elaboració, per a poder ser estudiades amb més temps.

I sent les 21.30 hores de la data indicada en l'encapçalament,  per no haver-hi més 
assumptes que tractar, el president alça la sessió, de tot això, com a Secretària en 
done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta que signe juntament amb el 
President de la Junta Municipal de Districte Sud.
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